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Eine Tagesdosis von Rüdiger Lenz.

Ich möchte nie wieder von irgendeinem Deutschen hören, was er in der DDR gemacht hätte, oder was er

gegen Adolf Hitler gemacht hätte. Kayvan Soufi Siavash

Ich habe kein Recht, zu gehorchen, ich tat es schon in der Schule nie

Leute, die meine Texte regelmäßig lesen, wissen, dass ich nicht gerne ein Problem beschreibe und beim

Beschreiben bleibe. Oft biete ich Lösungen an, die dann kontrovers diskutiert, abgewertet oder euphorisch

angenommen werden. Viele von euch, das schreiben auch viele in die Kommentare, sind oft verwirrt über

meine Person und können mich nicht einschätzen, da ich viele Themen beschreibe.

Ich habe das Glück gehabt, mich immer für das interessieren zu können, für was ich brannte. Das durchzieht

mein ganzes Leben. Schon in jungen Jahren habe ich für mich verstanden, auf was das hier alles hinausläuft

und wo das hinführen wird. Alles, was ich tue, tue ich, weil es in mir ist, ich lebe mich selbst. Das ist es, was

ich tue.

Ich habe die Zivilgesellschaft immer als etwas Fremdes verstanden, die mich daran hindert, sein zu können,

wer ich bin und leben zu können, was in mir ist. Das, was heute Arbeit genannt wird, geschieht in einem für

unsere Menschheitsgeschichte relativ kurzen Zeitraum. Viel länger ist der Zeitraum, wo Menschen das

gearbeitet haben, was gerade anlag oder worin sie von Natur aus gute Anlagen hatten. Sie lebten in der

Mehrheit wie ich heute.

Ein Ausbildungscurriculum zu vollführen und zuvor möglichst lange in Schulen gesessen zu haben, um

Abschlüsse und Zusatzqualifikationen zu besitzen, weil die Zivilisationsmechanismen dies vorschreiben, ist

eines von den zahlreichen Herrschaftsprinzipien, um die Masse möglichst fremdbestimmt zu lenken. Der

Mensch verkauft seine Arbeitstätigkeit selbst auf dem Markt und der Markt bestimmt den individuellen

Marktwert der Menschen. Karl Marx hat das alles wunderbar beschrieben. Der Mensch, der zuvor selbst

bestimmte, was er und wie er zu arbeiten gedenkt, wurde im Zeitalter der ersten industriellen Revolution

https://apolut.net/kayvan-alias-ken-jebsen-julian-assange-auslieferung-ist-eine-warnung-an-jeden-journalisten/
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selbst  zum  Bestandteil  des  Marktes  und  sein  Marktwert  wurde  von  außen  bestimmt,  von  den

Konzernchefs.

Rockefellers Erbe, der Philanthrokapitalismus

Ich begreife alle industriellen Revolutionen, auch die jetzige vierte industrielle Revolution als eine von

vielen Rückentwicklungen der Menschheit, weil sie den Menschen selbst durch viele Zivilisationsprozesse

in  seiner  wesenhaften  Entwicklung  stark  einschränkt  und  vor  allem  emotional  und  vom  gesunden

Menschenverstand  her  missbildet  und  gegen  sich  verformt.  Was  der  Mensch  wirklich  ist,  wird  ihm

ausgetrieben,  ja  ist  den  meisten  Menschen  heute  suspekt  und  wesensfremd.  Diese  menschliche

Austreibung seiner inneren Bindung zu sich selbst begann vor über zweihundert Jahren als Programm und

hatte seinen Kulminationspunkt mit der Entstehung der ersten Superreichen unter John D. Rockefeller.

Rockefeller war damals das, was heute ein Bill Gates ist. John D. Rockefeller kümmerte sich mit seinem

enormen Vermögen darum, sein Kapital in politische und soziale Zielsetzungen so zu investieren, dass es

ihm gelang,  Teile der damaligen Finanzkapitalwirtschaft vollständig zu verändern.  Nichts geschah zum

Guten der Menschen. Alles geschah, um möglichst viele Produkte aus dem Öl in Umlauf zu bringen. Und so

wurde J. D. Rockefeller nicht nur immer reicher, sondern gleichfalls auch immer mächtiger. J. D. Rockefeller

wird oft als der erste Mensch beschrieben, der reicher und mächtiger wurde als damalige Staaten.

Mayer  Ahmscher  Rothschild,  der  den  Geldwechsel  von  seinem  Vater  lernte,  wurde  noch  vor  J.  D.

Rockefeller der erste Mensch, der reicher und mächtiger wurde, als so manches Reich damals. Heute gilt

vielen Bill Gates als in dessen Fußstapfen watender Nachkömmling solchen Denkens und Handelns. Wie

seine  Vorgänger  verändert  er  mittels  seines  Vermögens  ganze  Industriezweige  zu  seinen  finanziellen

Gunsten. So sagte er freudestrahlend sinngemäß vor ein paar Monaten, dass er zehn Milliarden Dollar in

die Corona-Pandemie investierte und einhundert Milliarden dabei herausbekam (nicht als Reingewinn!)

Die Informationsindustrie, die Virentechnologie und die Klimawirtschaft hat dieser Mann im Laufe der

letzten Jahre auf Kurs für eine neue Transformation der Menschheit gebracht. Anders als die Rockefellers

oder die Rothschilds hat Gates nicht allein bei den Mächtigen Angebote gemacht. Gates entwickelt über
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angeblich philanthropisch anmutende Spenden riesige Industriezweige zur Transformation der Menschen

und, was viele noch nicht auf dem Schirm haben, er will dem Evolutionsmotor seine Ideen aufzwingen.

Gates braucht einen Klaus Schwab und seinen Club der reichsten Fünfhundert nicht, da Gates selbst, ob

man es hören will oder nicht, ein Genie auf seinem Gebiet ist. Genies müssen nicht immer Gutes tun.

Überblickt man seine Netzwerke ein wenig, so kommt einem die Erkenntnis, dass Bill Gates im Grunde

einer  der  gefährlichsten  Menschen  auf  diesem  Planeten  ist.  Das  aber  will  ich  hier  jetzt  nicht  weiter

erörtern. Viele hier wissen das zu Genüge selbst. Von den Staaten wird Gates selbst wie ein Staat behandelt

und eingeladen, wenn die G7-Länder tagen, usw. . Man hat sogar ein neues Wort für diese Art des privaten

superreichen Finanzwirtschaftens erfunden, den Philanthrokapitalismus. Die Zivilisation und die globale

Welt entwickelten sich in diesem Sinne weiter. Sie entwickeln sich im Sinne des Machbarkeitswahns von

mächtigen und reichen Menschen und Institutionen weiter.

Inländische versus ausländische Dissidenten

Die  Masse  der  Menschen,  die  einen  erlernten  Beruf  nachgehen,  sind  abhängig  von  ihrem  eigenen

Marktwert, der aber immer mehr schrumpft. Die Abhängigkeiten werden immer umfassender, so dass die

meisten Menschen gezwungen werden, etwas für ihren Lohn zu tun, was sie niemals täten, wären sie in

ihrer Wahl frei und unabhängig. Diese Art des fremdbestimmten Lohnerwerbs führte zu einer Haltung in

den Menschen, in der sie nur das Geld sehen, was sie für ihre Tätigkeiten bekommen und sich von jeglicher

Verantwortung für ihr Tun abschotten. Gehorsam und den Autoritäten zu folgen, wurde so zur wahren und

schlimmsten Pandemie der Menschen, der Abnabelung von sich selbst als rein mechanisch materielles

Funktionieren ihrer Selbstgefühle. Das führte dazu, dass die meisten Menschen ihren Job oder Beruf nur

des Geldes wegen ausüben, nicht aber deswegen, weil sie ihn als eine innere Berufung ausüben. Früher war

das  genau  umgekehrt,  und  zwar  für  die  meiste  Zeit  in  der  Geschichte  der  Menschen.  So  wurden

Verantwortungslosigkeit  und  ein  nicht  Erwachsen  werden  wollen  zum  Markenzeichen  des

Massenmenschen und Weisheit und Esprit wurden von künstlichen Eliten und Autoritäten ersetzt. Macht

und Geldvermögen ziehen den Karren der Intelligenzia der Massenmenschen heute in den Abgrund. Es ist

ein  neuer  Klassenkampf,  unbemerkt  und  sogar  hochgejubelt  von  linken  Gruppierungen,  der  eine

https://www.youtube.com/watch?v=9Sl0As0EAxU
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Massentötung bestimmter Menschengruppen zum Ziel hat, also ein Demozid, wie der US-amerikanische

Politikwissenschaftler Rudolph Joseph Rummel einen geplanten Massenmord durch Regierungen nannte.

Wer auch immer genau hier seinen Finger reinlegt, wird geächtet, verfolgt, arbeitslos gemacht und darf sich

als gefährlicher Gesetzesbrecher und Verräter in den Vollzugsanstalten wiederfinden. Der australische

Weltbürgerrechtler Julian Assange gilt der Masse als Mahnmal, niemals weiter zu denken, als von den

Autoritäten  erlaubt.  Bestrafe  einen,  erziehe  Tausende,  ist  hier  die  Devise.  Kayvan  Soufi  Siavash  und

Michael Ballweg heute können für eine steigende Anzahl an deutschen Dissidenten gelten, von denen sich

die Masse längst abzuwenden konditioniert  hat.  Wer sich öffentlich für diese beiden ausspricht,  läuft

Gefahr, von der Gesellschaft geächtet zu werden, bekommt weniger oder gar keine Aufträge mehr, wird

von seinen Verwandten und Bekannten ins Gewissen zitiert und merkt sehr schnell, dass ihm die Nähe zu

diesen  schaden  kann.  Fast  alle  Politiker  lassen  sich  medienwirksam  mit  ausländischen  Dissidenten

ablichten und betonen unisono die Meinungsfreiheit und Demokratie, ist ganz besonders stolz auf das

eigene Grundgesetz, das man zuhause in Grund und Boden stampft, doch die eigenen Dissidenten wünscht

man sich zum Teufel. Die Politik ist sich nicht gewahr darüber, dass sie im eigenen Land schon längst eine

Dissidentenindustrie erschaffen hat.

Um  herauszufinden,  was  die  weltweiten  Politikverbrecher  und  Philanthrokapitalisten  vereint  mit  den

Menschen seit Jahrzehnten machen, braucht man viel Zeit und geduldige Recherche. Doch wenn man es

versteht, dann zeigt sich ein zutiefst verbrecherischer Haufen, der menschenverachtender nicht sein kann.

Dagegen ist jede organisierte kriminelle Vereinigung ein Faschingsclub. Ich werde auch hierauf nicht weiter

eingehen, denn geschrieben und zusammengefasst haben dies seit Jahren sehr viele Menschen. Es bleibt

die Nuss der Masse zu knacken, die nicht darin besteht, dass sie zu dumm sei, oder kein Interesse an den

Fakten habe.

Die meisten Menschen verstehen sehr wohl schnell  die Gaunereien,  doch sie sind nicht imstande,  die

Schlussfolgerungen auszusprechen und dann die Konsequenzen daraus zu ziehen: Mein Leben ist also eine

Lüge? Diese Leute missbrauchen das Leben meiner Familie und meins? Ich muss also neu zu Leben lernen?

Alles ist ein riesenhafter Betrug? Wir werden von ungeheuerlichen Verbrechern regiert?
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Aufklärer sind auch nur Menschen

Sobald die Aufklärer im guten Glauben eine Demo organisieren und die nächste und so weiter, stellt sich bei

den Leuten vor der Bühne die Hoffnung auf, dass die Aufklärer nun ihre Retter sein. Das führt zu einer

enormen Flut von Videos, Beiträgen, neuen Organisationen, neuen Internetplattformen und, schaut mal

bitte genauer hin, zu einem Kreistanz der beliebtesten Aufklärer um ihre Botschaft. Auch hier kann der in

Kenntnis der Seelenkunde Bewanderte erkennen, dass im Inneren eine Wiederholung an Projektionen

stattfindet. Im Inneren aber von selbst nicht gesehen wird, dass ein über sich hinauswachsen durch den

Kreistanz verhindert wird. Da tobt sich die innere Konfliktstruktur der Aktivisten aus.

Was aber auch nicht verstanden wird, ist, dass durch die ständigen weiteren Demoveranstaltungen etwas

in den Leuten, die vor der Bühne stehen und die Zuhörer sind, gestoppt wird. Dadurch, dass diese nun

denken, da stehen und sprechen die neuen Befreier, gehen auch sie nicht weiter und wachsen über sich

selbst  hinaus.  Es  entsteht  eine riesenhafte Informations-  und Empörungsbeweihräucherung bei  jedem

Einzelnen und das Beides wird zur Dauerschleife konditioniert.  Das wiederum verfestigt bei fast allen

Akteuren den Glaube, dass eine Demonstration ein Event der dort entstehen Gefühlswelt sein soll. Was

aber in Wahrheit Gefühlsstau verfestigt. Ein Tun wird verhindert und ein umfangreiches Wissenmüssen

über alles wird zum Tagesgeschäft. Ins Tun kommen, kommen die Leute aber erst, wenn die eigene innere

Not groß wird und verstanden wird, dass nur man selbst es ist, der einen da wieder raus holt. Die Aufklärer

können das gar nicht, denn sie informieren bloß.

Und solange die Aufklärer auf Bühnen stehen, bleiben die Leute handlungsresistent. Sie erstarren förmlich

in ihrem Empörungswillen und denken sich sehr viel aus, um ja nicht in die Handlung gegen die Verbrecher

zu kommen und auszurufen, dass man diese nicht mit Reden und Tanzen von ihrem Tun abhalten kann.

Täten sie dies, dann wäre ihre Beliebtheit nach ein paar Tagen vorbei. Denn um echtes Tun als Demo von

allen  zu  fordern,  fehlt  den  Meisten  dort  die  nötige  Erfahrung,  Veränderungen  durch  Menschen  und

Projekte zu organisieren. Wer durch Demos etwas verändern will,  der benötigt dazu keine Redner. Er

benötigt die richtigen Workshopangebote und die entsprechenden Trainer dazu, um Menschen in etwas

völlig  Neues  zu  transformieren.  Mut  und  Entschlossenheit,  Glaube  an  sich  und  das  Projekt  wären

https://apolut.net/?s=Gedankenbrecher
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zielführender als Redner, die gerade auch noch ein Buch zu verschenken haben.

Es gilt, der beste Aktivismus ist die Selbstveränderung, die eigene Befreiung oder Katharsis. Nach Noam

Chomsky  ist  das  die  intellektuelle  Selbstverteidigung  oder  das  wieder  Ingangsetzen  des  geistigen

Immunsystems.  Das  ist  die  wirksamste  Art  des  Aktivismus.  Schopenhauer  und  Gandhi  wird  der  Satz

nachgesagt, sei selbst die Veränderung, die du in der Welt haben willst. Das ist es!

Unbewusst tun die meisten Aktivisten mit den Leuten vor der Bühne genau das, was sie den Politikern

vorwerfen. Sie bringen die Masse nicht wirklich in Bewegung, in Freiheit und sagen nicht frei heraus, dass

das  hier  unser  gemeinsames  Land  ist,  und  nicht  das  der  Verbrecher.  Lasst  uns  dieses  Land  von  den

Politverbrechern befreien und sie aus dem Land jagen! Tja, wer das sagt, der würde von der Bühne selbst

verjagt, oder von der Polizei, da man die echten Konsequenzen nirgends sagen darf. Man glaubt an einen

Frieden, der eher als Unterwürfigkeit verstanden wird, nicht aber als Frieden gemeint sein kann. Noch nie

hat sich ein Verbrecher selbst angeklagt und schon gar nicht ein Hochverräter. Aber darauf wartet die

Masse der Bewegten und sieht nicht, dass der Feind ihr Abwehrverhalten bestimmt.

Siavash, Ganser, Ballweg, der Antifa-Alptraum

Als  ehrlicher  Politiker,  Mensch  oder  Aktivist  kann  man  mit  den  Menschen  nur  das  Verändern  oder

gestalten,  wozu  die  Menschen  ein  Wissen  und  einen  Willen  haben.  Sie  von  etwas  zu  überzeugen  ist

kontraproduktiv,  da  diejenigen,  die  ein  anderes  Interesse  haben,  ihre  Propagandamaschinen  so  stark

befeuern können, dass die Masse den größten Unsinn für nobelpreiswürdig erachtet. Der Gehorsam zu den

Autoritäten ist immens stark und auf Dauer wächst die Besitzstandswahrung bei den meisten Untertanen

an. Die Tradition der Zersetzung in Deutschland ist ein Faktor, den Aufklärer nicht von Anfang an auf dem

Schirm haben. Das müssen sie erst, wie so Vieles erlernen. Während sie das tun, zersetzt die Bewegung

selbst diese Aufklärer, weil dort verstanden wird, dass der für gut befundene Aufklärer mich ja gar nicht

retten will. Dass er es gar nicht kann, kommt bei vielen zunächst gar nicht an. Und so zersetzt die Bewegung

sich selbst und ganz normale Anfängerfehler der Aufklärer werden aufgebauscht in der Bewegung und von

den Medien zur Elefantenherde hochstilisiert.
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So  schrieb  am  11.  07.  2022  die  Welt,  dass  der  Anschlag  auf  ein  ZDF-Team  im  Mai  2020  laut

Verfassungsschutz von linken Gruppierungen ausgeführt wurde. Ab Mai 2020 wurde eine Medienorgie

gegen Kayvan Soufi Siavash gestartet und vermutet, er habe mit dem Anschlag vielleicht zu tun, da auch er

damals  bei  dem  Medienunternehmen  Räume  anmietete,  bei  dem  das  ZDF  ein  geordertes  Film-Team

buchte. Danach folgte ein Anschlag auf Kayvan Soufi Siavash. Dann ein Massenevent der Antifa vor seiner

Haustür, wobei viele Fenster der Nachbarn aufgingen und das Event beklatschten. Unfassbar, aber wahr.

Wenn  man  weiß,  dass  Siavash  Halbjude  ist,  landet  man  automatisch  in  seinem  Kopf  dort  in  unserer

Geschichte,  wo die  Antifa  nie  wieder hinwill.  Die Antifa  ist  aber eine Betrugs-  und Anschlagsagentur

bestimmter politischer Kreise, um Opposition zu verhindern, und schon im Keim zu ersticken hilft. Nichts

anderes ist die Antifa.

Die Medien schossen weiter auf Kayvan Soufi Siavash ein, veröffentlichten zuvor schon seine damalige

Adresse. Kayvan Soufi Siavash wurde zum Staatsfeind in den sozialen Medien erklärt. Es ist an Absurdität

nicht zu überbieten, was man erlebt, wenn man dabei ist. Auch Dr. Daniele Ganser durfte neulich noch

dabei sein, als eine vollkommen hirngewaschene Horde der homo copy and paste Antifa irgendetwas von

Antisemit und Faschismus losbrüllte, ohne zu begreifen, was dieser gute Mann aus der Schweiz so erzählt.

Man fühlt  sich an ganz finstere Zeiten erinnert,  in denen der Pöbel noch martern,  vergewaltigen und

verstümmeln durfte, oder Beifall klatschte, als man Andersdenkende dem Fegefeuer überließ oder ihnen

öffentlich die Innereien entfernte. Das all diese fehlgeleiteten Geister ihre Psychosen und Neurosen mit so

einem Verhalten pflegen, ist ihnen nicht bewusst. Das aber entschuldigt auch nichts.

Jetzt  nimmt  man  sich  Michael  Ballweg  vor,  steckt  ihn  in  Untersuchungshaft  und  wirft  ihm

Steuerhinterziehung  vor.  Mir,  und  das  glaube  ich  ihm,  hat  er  gesagt,  dass  er  alles  völlig  korrekt

abgewickelt hat. Ich weiß selbst, dass die da oben nur auf einen Fehler warten, den ich mache. Den

Gefallen aber  tue ich ihnen nicht.  Ballweg lacht  dabei  und wir  unterhalten uns  weiter,  bevor  die

Aufzeichnung meine Sendung M-Pathie mit ihm beginnt.

Im  Laufe  meiner  Zusammenarbeit  mit  Kayvan  Soufi  Siavash  seit  2012  und  ab  2014  in  der

https://www.welt.de/politik/deutschland/plus239792505/Angriff-auf-ZDF-Team-Ein-linker-Hinterhalt.html
https://apolut.net/jagt-den-juden-ken-jebsen-von-ruediger-lenz/
https://www.ardaudiothek.de/sendung/cui-bono-wtf-happened-to-ken-jebsen/89991466/
https://www.google.de/search?q=Ken+Jebsen+anschlag+auf+ZDF-Team&sxsrf=ALiCzsb1jgBKStykl0JYUq-2lY38ozm6PA%3A1657447952769&source=hp&ei=EKbKYvCLKt7H0PEP8eCK8Aw&iflsig=AJiK0e8AAAAAYsq0IPuyiP0cC3uhzCXVZuHg0h7JjgPF&ved=0ahUKEwjw09Djiu74AhXeIzQIHXGwAs4Q4dUDCA4&uact=5&oq=Ken+Jebsen+anschlag+auf+ZDF-Team&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQghEKABMgUIIRCgAToECCMQJzoICAAQgAQQsQM6CwgAEIAEELEDEIMBOhEILhCABBCxAxCDARDHARCjAjoLCC4QgAQQxwEQowI6DgguEIAEELEDEMcBENEDOgsILhCABBCxAxCDAToICC4QgAQQsQM6CAguEIAEENQCOgUILhCABDoICAAQsQMQgwE6BQgAEIAEOgsILhCABBDHARCvAToHCAAQgAQQCjoLCAAQgAQQsQMQyQM6CwguEIAEELEDENQCOgYIABAeEBY6CAghEB4QFhAdOgcIIRAKEKABUABY2Uxglk9oAXAAeACAAYgEiAG1OZIBDTAuMTMuMTguMC4xLjGYAQCgAQE&sclient=gws-wiz
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Friedensbewegung habe ich dermaßen viel erlebt, was hinter den Kulissen von Politik, Journalismus und

Bewegungen gespielt wird, dass ich heute ein ganz anderes politisches Bewusstsein über dieses Land habe,

als zuvor. Es ist für mich unmöglich geworden, mit ganz normalen Menschen über Politik etc. zu diskutieren.

Es ist für mich so, als käme ich von einem ganz anderen Planeten. Die Naivität der an den Mainstream

gewohnten Highlevel-Status Diskutierenden erscheint mir wie eine Krankheit,  gegen die jedes geistige

Gegenmittel wirkungslos ist.

Werdet unregierbar und bleibt darin totalitär

Es reicht mir mittlerweile, zu wissen, dass wir hier von gewissenlosen Wahnsinnigen missbraucht werden.

Es sind die übelsten Verbrecher, gegen die all die Verbrecher, die ich im Vollzug kennenlernte, und zu

therapieren versuchte, ziemlich kleine Verbrecher sind. Das wahre Verbrechen gegen die Menschlichkeit

anzuerkennen, ist dem Massenmenschen nicht möglich. Er müsste ungeheuer viel Vorwissen bekommen,

damit er überhaupt begreift,  was hier abläuft. Mittlerweile könnte ich darüber ein Wochenendseminar

abhalten, natürlich mit Lösungen für den Einzelnen. In unserer deutschen Regierung sitzen keine Politiker.

Dort  sitzen  Verbrecher  und  Hochverräter,  Merkels  Nachgeburten.  Sie  sitzen  nur  dort,  weil  die

Propagandamaschinen der Mainstreammedien an ihrem Verbrechen und Hochverrat  verdienen.  Es ist

keine Regierung, es sind Verbrechensvollstrecker. Das zu verstehen ist nur möglich, wenn man viel und

umfängliches sogenanntes investigatives Wissen über all die unterschiedlichen Politikzweige besitzt.

Es gibt für mich keinen anderen Ausweg mehr als der,  diese Politiker aus ihren Sesseln,  Häusern und

Palästen  hinauszuschmeißen  und  sie  wegen  Hochverrat  und  Verbrechen  an  der  Menschlichkeit

anzuklagen. Ich denke nicht, dass die institutionalisierten Gerichte weltweit dies noch tun werden. Das

müssen wir selbst tun. Tun wir es nicht jetzt so werden wir unser Nichtstun morgen zutiefst bereuen. Der

Corona-Ausschuss,  über  den  in  der  Bewegung  viel  Blödsinn  erzählt  wird,  hat  dieses  Wissen  und  die

umfassenden Beweise, dies zum ersten Mal in der Geschichte der Menschheit zu leisten.

Ein Staat oder eine Regierung, wie in den Niederlanden, die die Ernährungsfähigkeit der eigenen Bürger

willentlich zerstört, handelt im höchsten Maß verbrecherisch. In Kanada soll dies auch umgesetzt werden.

https://corona-ausschuss.de
https://corona-ausschuss.de
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In Deutschland wird Energieknappheit künstlich erzeugt, willentlich von dieser Regierung. Was anderes als

Hochverrat ist das denn? Der Plan Agenda 2030 wird durchgezogen und Sündenböcke für die Masse sind

mit Leichtigkeit zu finden.

Wir haben es mit Verbrechern zu tun, die nichts dagegen haben, um Putin in einen weiteren großen Krieg

zu verwickeln, indem auch Atombomben eingesetzt werden könnten. Es ist der deutschen Regierung nach

1945 scheißegal, ob Deutschland und große Teile Europas verdampft werden. Es ist Hochverrat, wenn eine

Deutsche Regierung sich am Gängelband der USA in einen Krieg gegen Russland willentlich und sehenden

Auges hineinziehen lässt. Es ist komplett aus der Zeit gefallen, um Worte des Bundeskanzlers Scholz zu

leihen, wenn Deutschland Kriegsteilnehmer gegen Russland geworden ist. Es ist ein Stellvertreterkrieg der

USA und der USA ist es gelinde gesagt völlig egal, was aus Europa wird. Je kaputter, desto besser für die

USA.

Werdet unregierbar und macht einfach bei nichts mehr mit, was den Staat Staat sein lässt. Das wäre das

Mindeste,  was möglichst viele tun sollten.  Entzieht euch mit allem, was ihr könnt diesem Verbrecher-

Syndikat. Merkt euch, die wichtigste Tat eines Aktivisten ist die Arbeit an sich selbst, um über sich selbst,

also seinem Zivilisiertsein, hinauszuwachsen, besser, wieder hineinzuwachsen in den Menschen, zu dem du

vor deiner Geburt bestimmt warst. Du bist nicht die Kümmerversion von dem, was sie wollen. Du bist

größer, mächtiger und stärker als das, wozu sie dich gegängelt haben.
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